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Pai 
«Signorello 
deve 
andare via» 
• • Via Signorello e via il 
vecchio organigramma, ri
chiesta della poltrona di sin
daco rimandata al '90, subito 
una giunta di pentapartito con 
un de sullo scranno più alto, è 
la linea del Pai romano, dopo 
un direttivo che ha visto cade
re la maggioranza governata 
da dell'Unto sotto l'occhio at
tento del responsabile nazio
nale Enti locali del Psl Giusi U 
Ganga. Il segretario della te-' 
derazlone Sandro Natali»! ha 
sostenuto che non di un penti
mento di tratta, che la critica 
alla De resta, e proporlo per 

3uello si chiede un nuovo sin
ico. Dell'Unto si è alzato 

dalla platea per parlare subito 
dopo: «La maggioranza che 
ha governato I T partito si e 

- esaurita - ha detto - ma non 
ditemi che chiudiamo la crisi 
In Campidoglio con i presup
posti con cui l'avevamo aper
ta: l'idea forza del Pai è diven
tata avere Michelinl o Giubilo 
al posto di Signorello. Punta
vamo a cambiare maggioran
za. Oppure a conquistare il 
sindaco. A Roma dobbiamo 
essere alternativi a questa De, 
non è possibile cheli Pai non 
lo dica». 

•Sfidiamo la De a dare una 
Roma una giunta efficiente - è 
l'opinione di La Ganga - con 
un altrp sindaco e un altra 
struttura, con un programma 
stringato fino al "SO quando 
faremo I conti elettorali», 

Il Pslsi dà con questo diret
tivo un Immagine unitaria fino 
al congresso straordinario: Il 
si faranno i conti, 

L'assessore Malerba a rapporto in Pretura: 
o mette ordine nel caos dei banchi 
oppure sarà messo sotta accusa 
Comunicazioni giudiziarie per via Milazzo 

Mercati abusivi Un mercato della capitale: chiuderà? 

«Cancellateli o vi incrimino» 
Otto comunicazioni giudiziare per i banchisti abu
sivi del mercato di via Milazzo. Intanto la Pretura 
intima al Campidoglio di fare pulizia negli 80 mer
catini attivati in sede impropria. Pena altrettante 
incriminazioni ai responsabili, Così, d'un colpo, gli 
operatori di Campo de' Fiorì, via Enea, via Lacchi 
rischiano di essere cancellati dal commercio citta
dino. Allarme tra i 4000 ambulanti. 

O H A Z I A L E O N A R D I 

• N Otto comunicazioni giu
diziarie ad altrettanti banchisti 
del mercato di via Milazzo. E 
un ultimatum della pretura al
l'assessore al commercio, il 
socialista Salvatóre Malerba, 
perchè faccia ordine, subito, 
nei mercati fatiscenti della ca
pitale: altrimenti tutti i respon
sabili saranno incriminati di 
•omissioni di siti d'ufficio». 
Da Ieri mattina la terra ha co

minciato a tremare sotto i 
quali quattromila venditori 
che occupano un posto negli 
80 mercati rionali soni in luo
ghi impropri. Lo sgombero 
del mercatino di via Milazzo, 
effettuato a metà giugno dai 
vigili urbani del gruppo Fer
ruccio, si è concluso, dopo 
quindici giorni appena, con 
una ipotesi di reato per •occu
pazione abusiva di suolo pub

blico» nel confronti di otto 
banchisti. I provvedimenti so
no stati emessi dal pretore 
Placco, e parlano di Infrazioni 
alla legge del commercio, Gli 
otto operatori hanno una li
cenza di venditori ambulanti, 
ma di mese In mese sono di
ventati stanziali, con banchi 
fissi. Sono risultati I più •col
pevoli» nell'Indagine che si è 
aperta II 17 giugno scorso, e 
che è suonata come un «la» 
per cominciare a guardare al 
microscopio tutte le situazioni 
di degrado e di collasso igie
nico. Il disastroso quadro, 
messo a punto negli uffici di 
piazzale Clodto, è stato squa
dernato feri mattina sotto gli 
occhi di Salvatore Malerba, lì 
convocato per un incontro sul 
mercato di via Milazzo. Ora 
dalla pretura romana arriva un 
monito preciso. Controlli su 
tutto: sui mercati di quartiere 

che sono diventati giganteschi 
agglomerati, che ostruiscono 
piazze e strade, finestre e pa
lazzi, che danno problemi di 
sicurezza con allacci elettrici 
volanti e scarichi lungo i mar
ciapiedi; ma anche su tutti gli 
operatori per scovare gli abu
sivi, chi ha impiantato struttu
re dì lamiera e cadenti banco
ni in legno. Tutto dovrà essere 
rimesso in ordine al più pre
sto, intima la pretura, pena 
una grandinata di comunica
zioni giudiziarie sulle autorità 
competenti. 

I mercati rionali attivati in 
sede impropria sono 80, oltre 
la metà dei 140 punti romani. 
La delibera dell'assessore Ma
lerba, anch'essa approvata 
pochi giorni fa, ne prevedeva 
una risistemazione entro la 
primavera del '90. Le strutture 
fisse sostituite con camioncini 

mobili, chiusi finito l'orario di 
vendita e portati nei magazzi
ni. Ma ora per 1 mercati di via 
Locchi, via Enea; via Metauro, 
Campo de' Fiori (per fare 
qualche esempio) non si vuo
le aspettare oltre. Va da sé 
che la notizia di Ieri ha scate
nato le reazioni allarmate de
gli opratori. Questi ordini - di
cono - alimentano II caos. 
«Impossibile riconvertire le 
nostre strutture da un giorno 
all'altro. Sono costate 50 mi
lioni, e II prezzo di quelle mo
bili oscilla dai 60 ai 100 milio
ni. Mentre la delibera di Ma
lerba prevede un aiuto di 5 mi
lioni». E' uno del primi proble
mi che pongono, non da po
co. Ma sono convinti anche 
loro che una bonifica va fatta: 
tra topi e insetti, nell'acqua 
che ristagna non vogliono pia 
lavorarci. Favorevoliai banchi 

mobili lo sono anche I comu
nisti. D'altronde sono stati I 
primi a fame la proposta per 
piazza Vittorio. «Il degrado 
deve essere eliminato subito -
dice Daniela Valentlnl, consi
gliere comunale - . Ma occor
re fare una scala di priorità. La 
soluzione non è uguale per 
tutti. Alcuni mercati possono 
recepire banchi mobili, altri 
possono essere ridotti, trasfe
riti, o riordinati nell'arredo. E 
3ual è II progetto del Campi-

oglio?>, al chiede indispetti
ta. ricordando che non una 
parola è stata ancora scritta 
per un progetto di riordino 
complessivo, che manca una 
visione d'Insieme del proble
mi. E conclude: «Il caos lo pa
gano gli operatori. Oltre I disa-
81 traloro e i cittadini cresce 

i conflittualità. Mentre i sin
dacati non sono ancora stati 
ascoltati su nulla». 

————— Anche Psi e Pri contro i progetti per i campionati di calcio 
Martedì arriva il decreto del governo 

Scontro Mondiale in Campidoglio 
"Conto alla rovescia per II decreto del governo sui 
iMóiidiall di calcio: martedì rfuhrse* Il Gdnsiglio 
suiel ministri. La giunta presenta un pacchetto di 
proposte centrate sul trasporto privato. Nessun 
«via libera* dalla conferenza del capigruppo: netta
mente contrario II Pei, fortemente critici i repubbli
cani, dubbi anche in casa socialista sulle procedu
re che espropriano II consiglio comunale. 

ftOMRTO ( M I M I 

• a La pentola degli inter
venti da realizzare in previsio
ne del campionati mondiali di 
calcio del 1990 al è arricchita 
di altri ingredienti: ieri In Cam
pidoglio, nell'Incontro con la 
Regione, ai è deciso un Inve
stimento per potenziare II ser
vizio dell'Acotral (30 miliardi 
per portare da quattro a sei le 
vetture dell* linea A del me
t r i , 3 miliardi per la Roma-U
do, 10 per la Roma-Nord, 13 
per la Roma-Pantano), e di ri
strutturare la Casina delle Ro
se a villa Borghese, Sarà la Re
gione a finanziare i parchi di 
Monte Mario t del Tevere. 
Sempre la Regione ha confer
mato l'Intenzione di ristruttu

rare e coprire il velodromo 
olimpico dell'Eur, per maniie-
atazioni al coperto, ma non ha 
presentato ancora II progetto 
e la previsione di spesa. 

L'ossatura portante degli In
terventi resta l'anello tangen
ziale intermedio tra II centro e 
Il grande 'raccordo anulare, 
che comprende il raddoppio 
della via Olimpica, Il tunnel 
sono la collina Fleming, l'at
traversamento dell'Appla An
tica, il completamento della 
tangenziale est e di via Palmi
ro Togliatti, l'appalto per via 
Isacco Newton, le penetrazio
ni autostradali. La verifica con 
le Ferrovie dello Stato della 
possibilità di completare en

tro il '90 l'anello ferroviario, 
sembra essersi esaurii» con 
una lettera del Campidoglio; 
all'ente nella quale si Informa-' 
no le Ferrovie che II Comune 
è interessato a quella realizza
zione. 

Nessun passo avanti nella 
riunione della giunta con le 
commissioni consiliari al lavo
ri pubblici e all'urbanistica e 
con i capigruppo. È nato inve
ce un altro punto di contesa 
sulla realizzazione del ponte 
che dovrebbe scavalcare la 
ferrovia e congiungere via 
Marco Polo con via Verrazza-
no: costerà 35 miliardi, lo pa
gheranno le Fa. Contrasta con 
i progetti della commissione 
lavori pubblici, che prevede
vano Il sottopasso di via Pelle
grino Matteucci e l'attesta
mento con un parcheggio a 
piazzale del artigiani. «È assur
do - dice Piero Salvagnl, vice
presidente della commissione 
per Roma capitale - , le Fa in
vestono in opere per II tra
sporto privato per valorizzare 
le aree di loro proprietà, sen
za considerare che quell'ope

ra aggraverà l'intasamento del 
iqa*r!lere<..Osilense.r Siamo 
icontrari... allllntero. progetto, 
presentato dalla giunta. E as
senta ogni .Intervento serio sul 
traspono'pubbllco, a partire 
dall'anello ferroviario. Il de
creto che Il governo ha In can
tiere poi centralizza le deci
sioni e espropria II Campido
glio. L'unica preoccupazione 
della De è usare centinaia di 
miliardi fuori di ogni disegno 
per la città». 

Difende invece I progetti 
l'assessore ai lavori pubblici 
Pietro Giubilo: «L'anello tan-

Senziale è utile, risponde a un 
isegno organico della città. 

Anche II ponte di via Marco 
Polo non è In contrasto con il 
piano regolatore»- Fortemen
te critico con la filosofia del
l'intero piano II segretario re
pubblicano Collura (ne riferia
mo a lato); preoccupato per 
uno scavalcamento del consi
glio da parte del governo il ca
pogruppo socialista Bruno 
Marino: •Se 1* preoccupazio
ne è comune facciamone un 
ordine del giorno», ha propo
sto, ma non se ne è fatto nulla. 

Coite 
«Un piano 
senza 
logica» 
assi «C'era l'occasione per 
un intervento serio delle fer
rovie statali, si prevedono 
invece opere senza una logi
ca. Questo succede perché 
non si ha un consiglio co
munale che si riunisce, di
scute e controlla». 

Saverio Collura, segreta
rio del Fri romano, spara a 
zero sul proietti messi lo 
campo dalla giunta per Ro
ma "90. Quali sono I •JoUvl 
della critica? 

«Si è scelto di privilegiare le 
auto sul trasporto pubblico, 
e temo anche non coscien
temente, perché gli inter

venti previsti sono sbagliati 
e confusi, si torna agli anni 
sessanta 

Secondo róaeeore al la
vori pat tUcl Pietro Glubt-
lo «n'Idea ulBcante c'è, è 
I" " 

•Ma a cosa serve quell'anel
lo? L'asse portante è la via 
Olimpica, che è totalmente 
insufficiente a sopportare il 
nuovo traffico. 51 incoraggia 
la gente a prendere l'auto 
offrendo strade che non so
no in grado di reggere». 

Qnal * allora la proposta? 

«L'anello stradale intemo è 

un errore strategico, serviva 
semmai una rete stradale 
esterni al raccordo, con le 
penetrazioni autostradali a 
fare da adduttrici. Cere poi 
l'occasione per fare leva sul
le Ferrovie dello Stato: un 
anno e mezzo di tempo per 
adeguare la rete ferroviaria, 
invece non se ne fa' nulla. 
Adesso interviene il gover
no, che ha già «regalato» al
la città un milione di metri 
cubi di cemento con il ricor
so all'articolo 8 1 . Uno 
scempio che neanche la 
giunta di sinistra è riuscita a 
bloccare e che continua». 

Fino al 24 luglio concerti e dibattiti 

«LTJnità» nel Castello 
Da oggi via alla lunga festa 
Una lunga estate calda comincia con il I* luglio, 
con questa nuova grande Festa cittadina dell'Uni
ti, Ventiquattro giorni di ininterrotta attività. Spet
tacoli e concerti, al caffè o al night, nella «gaylate-
ria Mieli» o nella libreria. Tutti i lati della fortezza 
sono stati occupati con impianti, stand, larghe 
spianate di sedie. C'è l'arena centrale per I concer
ti, c'è lo spazio per il cittadino, c'è il cinema, c'è... 

A N T O N I L L A M A I M O N f 

ma „.la voglia di olfrire 
qualcosa di diverso dalla son
nolenta politica culturale cit
tadina. Tra cantinelle ancora 
da fissare, tendoni semimon-
tati, tubi Innocenti esposti al 
sole Impietoso, Ieri mattina è 
stata presentata, con una con
ferenza stampa «In loco», la 
Festa cittadina dell'Unità. 
•Tutto II nostro lavoro - ha 
detto Michele Meta, responsa
bile del coordinamento delle 
Feste dell'Unità - é stato svol
to per cercare 11 punto di con
tatto, di lancio verso la vita 
politica e culturale della città, 
Slamo andati a scovare I giaci
menti culturali trascurati dal

l'ente locale e li abbiamo 
coinvolti nella festa», Sembra 
questo, Intatti, il punto di so
stanziale novità per la Festa, il 
coinvolgimento di tante asso
ciazioni culturali nella elabo
razione di questa lunga ker
messe cittadina. 

Buone vibrazioni, dunque, 
tra II Pel romano e associazio
ni come il Blu Lab, l'Officina, 
l'Albatro», Mario Mieli? «Ve
diamo di proporre qualcosa 
alla città - incalza Goffredo 
Bellini, segretario della Fede
razione romanadel Pel - of
frendo I nostri spazi a forze 
che, in questa città, sono rile
vanti. Non è cosa da poco». 

Accanto ai dibattiti in cui sa
ranno coinvolti politici ed in
tellettuali, autori di libri e criti
ci, conduttori televisivi e gior
nalisti, accanto all'Antica 
Osteria e al night, all'ombra di 
quelle antiche mura, ci sarà 
una grande arena centrale per 
i concerti (Guccini, Barbaros-
sa, Mannoia, Cocciante, Bilry 
Bragg), quelli a pagamento, a 
14.000 lire; due serate saran
no dedicate al rock romano, 
con formazioni che durante 
quest'inverno si sono imposte 
nelle umide rassegne cittadi
ne in piccoli locali (Hot Rivie
ra, Fasten Beli, Garcon Fatai); 
una sera al Teatro del carcere, 
quello di Rebibbia, con io 
spettacolo che la Cooperativa 
5 e Novanta ha messo in sce
na anche in teatri tradizionali 
come il Vittoria e il Manzoni, 
Roma sparita. Tutti gli spetta
coli, a parte i concerti, saran
no gratuiti. 

Si è parlato, insomma, di 
una Festa policentrica, perde
re un'idea comune al com
plesso assetto delle iniziative. 
Ogni spazio, dunque, farà «fe

sta a sé», avrà le sue cose buo
ne da offrire, i suoi assi nella 
manica, i suoi momenti di 
stanca, forse. 

•Mi sembra che se un mo
dello possiamo avere - ha 
detto Gianni Borgna, respon
sabile nazionale del Pei per gli 
spettacoli - è quello delia 
grande festa nazionale che fa
cemmo qui a Roma nel 1984. 
In quell'occasione ci colpì il 
successo di alcune iniziative. 
ci servi la partecipazione di 
tante personalità del mondo 
politico e culturale. Il princi
pio, anche in questo caso, do
vrebbe essere quello di creare 
una festa in cui non sia tutto 
previsto, in cui non ci siano 
schemi rigidi Ogni giorno, in
vece, dovrebbe esserci una 
sorpresa che faremo "cade
re" quasi all'improvviso, un 
po' in sordina. Ci sono tante 
cose che nel programma non 
sono ancora scritte,..!». E tan
to per non smentire subito 
questa affermazione Achille 
Millo che curerà la program
mazione dello spazio Caffè 
Concerto tira fuori la prima 

Billy Bragg, sarà ospite della festa dell'Unità 

coppia di sorprese: questa se
ra, suoi «non annunciati» ospi
ti, saranno Domenico Modu-
gno e Vittorio Gassman. L'eu
foria del Pel, però, non ha fat
to i conti con I Verdi che, nel
l'autorizzazione all'uso di Ca
stel Sant'Angelo per la festa, 
vedono l'emblema della con
fusione esistente circa l'utiliz

zo degli spazi adiacenti ai be
ni storici e ambientali della 
capitale. 'Castel Sant'Angelo 
- scrivono in un comunicato 
stampa - è a pochi metri dai 
cartelli della polemica Alba-
monte che richiamano all'os
servanza della legge 1089 a 
difesa del patrimonio storico 
della Capitale». 

Tremila firme 
a De Mita 
per la riforma 
del concorsi 

fi Parlamento ha approvato, su I L I i d i U n unal 
che abolisce I maziconcorsi n:! r c_ .n nwgn M I 
posti che richiedono come titolo di studio la scuola dM-
l'obbligo. I ministeri continuano però a bandire concorsi 
nel vecchio modo Invece che assumere tramite l'Ufficio di 
collocamento. La riforma ha Infatti Incontrato forti ottima, 
tentativi di ridimensionamento e di rinvio. Per battere que
ste manovre il Pei ha raccolto in una settimana tremila 
firme davanti egli uffici di collocamento. Le firme sono 
state consegnate alla segreteria del presidente del Consi
glio Ciriaco De Mita con una richiesta precisa: la legge va 
applicata pienamente e subito. 

Promozione di massa nelle 
scuole elementari e medie 
romane. Più del 9SK dagli 
scolari che ha sostenuto ra
sarne di licenza medi* ed 
elementare ha superato la 
prova. I risultati sono stati 
fomiti dall'ufficio 

Licenza media 
ed elementare: 
I promossi 
a quota 96% 

del provveditorato che ha preso in esame un campióne 
rappresentativo degli studenti. In particolare alle elemen
tari la percentuale dei promossi è del 98,753» mentre alle 
medie e del 99X ( ma un 5 * degli studenti non era stato 
ammesso a sostenere l'esame). 

E' l'occasione buona par 
chi vuole fare il sotloufficla-
le nell'Arma dei carabinieri. 
Il ministero della Difesa ha 
bandito il concorso bar U 
42" corso biennale Cw-81 ) 
per allievi sottoufflclali noi 

••««««««••«««««««««««««««»»«««««•• Ce. Possono partecipa» I 

ftovanl celibi o vedavi senza tigli che abbiamo compiuto I 
7 anni e non superato i 26. Le domande vanno presentate 

alle stazioni del carabinieri dei luoghi di residenza entri) Il 
4 luglio 1988. Il bando di concorso e stato pubblicato sulla 
Gazzetta ufficiale n. 4 serie speciale n. 44 del 3 giugno 

Concorso 
per allievo 
sottiifflciale 
nel carabinieri 

Vigni 
al computer 
contro 
Il traffico 

Un video e II vigile può con
trollare la strada e apiccare 
multe senza perdere ore. 
Sistemi computerizzali per 
gestire la circolazione dei ^^^^m^^^^~~ 
Bus, i posti nel parcheggi, i semafori rendendoli Intelligen
ti. Sono alcune Idea presentate ieri dal consorzio «Sistema 
Roma» (a cui partecipano aziende ad alta tecnologia, dal-
l'Ibm alla Selenia) per battere l'ingorgo quotidiano nella 
capitale. L'Introduzione di tecnologie informatiche, oHtf » 
garantire costi bassi per gli investimenti, potrebbe da l * 
risultati, secondb i presentatori della proposta, in tempi 
brevi. ; , „ 

Mense chiuse, adesione to
tale tra gli operai. SOM (H 
scioperanti tre II personale 
amministrativo delle prefet
ture del Lazio, mentre l'a
desione è stata più basa* al 
Viminale. Sono i risultiti 
dello sciopero del persona

le civile del ministero dell'Interno proclamato dalla Cedi-
funzione pubblica. Il sindacato vuole che venga applicato 
anche a questo ministero il contratto degli statali: ore c'è 
un ordinamento «pacifico che penalizza le qualifiche ope
rale e quelle Impiegatizie non direttive. 

Una lite furibonda sul lun
gomare di Ostia e uno dei 
contendenti imbracci* Il fu
cile e spara tre colpi contro 
lo sportello della Renault 4 
dell'avversaria E accequlo 
ieri mattina all'alba. Ftota-

^m^^m^mm^t^t^ gonisti Massimo liberti, 32 
anni proprietario dell'autovettura, e Raimondo Tara* di M 
anni. Alla scazzottata hanno partecipato anche altre | 

Riuscito 
lo sciopero 
pelle 
Prefetture 

Colpi di fucile 
contro l'auto 
dell'avversario 
in una rissa 

ne ma I due giovani sono quelli che hanno avuto la pagl ia 
liberti ha cinque giorni di prognosi, Tana quindlctrer 
loro sono pure scattate le manette.- sono accusati di risa* • 
lesioni personali reciproche. 

L U C I A N O F O N T A N A 

Nelle arene i film di quest'anno 

\\\ÌM 

consiglia Massenzio '88 
zza «Moltissimi, il 7 6 * , vor
rebbero vedere film ali aper
to, in arene nel luoghi di vil
leggiatura e in rassegne (nelle 
citta esiste un chiaro deside
rio latente di manifestazioni ti
po Massenzio)...» dagli Ap
punti ài sintesi salto stato dei 
lavori delle ricerche di merca
to promosse dall'Anica, Do
lca, Censis. Internata CSSX 

Forti di questi desideri la
tenti e, soprattutto forti della 
propna storia, Massenzio (si 
scrive e si pronuncia al singo
lare, ma essendo una coope
rativa «si dice» al plurale) cu
rerà per tutto luglio la pro
grammazione di tre arene cit
tadine destinate a nuova vita 
dopo i fasti degli anni Sessan
ta, ì torpori dei Settanta e il 
coma degli Ottanta. Si tratta 
dell'Arena Esedra (via del Vi
minale), dell'Arena' Nuovo 
(via Induno) e dell'Arena Ca
stello (Castel Sant'Angelo). Al 
grido di Areniamoci; la pro
grammazione è stata studiata 
per soddisfare palati diversi: 
l'essa) all'Esedra, il familiare 
al Nuovo e il giovane al Castel
lo. Non sono previsti abbona-

| menti, il prezzo del biglietto è 

contenuto a L. 5,000 e 3.000 i 
ridotti e, considerando che si 
natta, in buona parte, di film 
recentissimi, è un vero e pro
prio affare. «Quest'anno - ha 
detto Francesco Pettarin, lin
gua ufficiale di Massenzio -
saremmo voluti tornare un po' 
alle origini, organizzando al 
Foro Boario una proposta 
multipla e un luogo dell'ini-
mgmario. Ci è stato detto che 
al Foro Inizeranno lavori di 
restauro e in cambio ci i stato 
offerto dì fare una grande are
na all'Eur. Ma non era quello 
che volevamo. Cosi ci siamo 
dedicati ad elaborare questo 
programma completo per le 
tre arene (140 film in un me
se), doppia programmazione 
dove e quando è stato possibi
le) più una rassegna dedicata 
al cinema olandese, più i blitz 
nel quartieri, più jazz e più tea
tro. Più la grande notte di luna 
calante, il 21 luglio, con la ce
lebrazione del nove Oscar di 
Bertolucci con la proiezione 
del film L'ultimo imperatori, 
Anche chi lo ha già visto non 
può immaginare che cosa vo
glia dire una proiezione della 
versione originale In 70 mm, 

(anziché In 35), su uno scher
mo di 26 metn in dolbysteretì 
6 piste con un sistema (speria
mo di ottenerlo!) di sottotitoli 
soft, che, cloi , non •buca» il 
film e non da fastidilo « chi 
guarda». 

Ricapitoliamo, allora: 1) 
arene, con programmi fitti e In 
alcune giornate, prima dell* 
proiezione, concerti d i l a n 
coordinati da Letizia Lucche
si, in altre, a conclusione dette 
proiezioni, una Comico finale 
del gruppo teatrale Clown Sel
vaggio. 2) I blitz, omero il ci
nema sotto casa, quello per 
socializzare e discutere- Coti, 
per ogni incontro (piazza San 
Giovanni Bosco, casal da' 
Pazzi, Cortile Birreria Perora, 
Garbatella, Testacelo Campo 
Boario) ci saranno del temi 
conduttori che potranno, ap-

fiunto, far discutere, che Di 
ranno dare un senso più 

compiuto alla serata. 3 ) Circo 
Massimo, serata del 21 tuglto 
con L'ultimo Imperatore in
gresso gratuito. Quanto e co-
slata questa eoMone,di Mas
senzio? Le cifre, in milioni, 
de Mssessoratb alla Culture 
del Comune: 250 le arene e 1 
blitz, 70 la serata Bertolucci e 
30 di sponsor. OAMa, 
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